

挨拶をしましょう

毎日暑いですね。8月になりました。今週1週間がんばれば、夏休みに入ります。あと少しなので、今週もはりきっていきましょうね。

夏休み前にみなさんには準備しておいて欲しいことがあります。せっかくの夏休みなので、みなさんには何か一つは自分でこれをやろうということにチャレンジして欲しいと思います。今年度はいつもよりとても短い夏休みになります。今から準備をしておいた方が夏休みに入ってすぐにできるので、今から夏休みになったら、何をするかをしっかりと考えておいてください。

あと、昨年度もお話をしましたが、今から75年前の1945年、8月6日は広島に、8月9日には長崎に原爆が落とされました。広島に原爆が落とされた後に、広い範囲で「黒い雨」(体に悪いものが含まれた雨)が降りました。今でもその後遺症に苦しむ人がいます。つい先日、後遺症に苦しむ一部の被害者が、やっと国からその補償を認められるようになったというニュースがありました。75年目にしてようやく、国から原爆の被害であることが認められたのです。戦争はこのように長い間、被害にあった人を苦しめます。8月は戦争に関する様々な番組が放送されたり、新聞に載ったりします。コロナウイ

ルス感染症の広がりで、毎日のなにげない生活など、いつも当たり前にあることを失ってみて、普通の生活のありがたみがよくわかった人も多いと思います。ぜひ、みなさんにはこの季節に戦争のことや平和について調べたり、考えたりして欲しいです。